

Les Colombiens enterrent la guerre



Bogota, (RHC/EFE).- Des dizaines de gerbes ont été déposées cette nuit dans des monuments publics en Colombie pour saluer la signature de l'accord pour le cessez-le-feu définitif entre le gouvernement et les FARC/AP.

A Bogota, sur la Place Simon Bolivar qui donne accès aux sièges de l'exécutif, du Palais de justice et de l'hôtel de ville, la statue du Libérateur avait une gerbe avec un bandeau sur lequel on lisait: «Que reste en paix la guerre en Colombie, 1964-2016»

Des gerbes semblables ont apparu dans d'autres points de la capitale dont le Centre de la Mémoire, de la Paix et de la Réconciliation.

Des actions semblables ont eu lieu dans d'autres villes dont Cali, Barranquilla et Bucaramanga.

Le mouvement «Pour la Colombie, oui» a fait publier dans le journal El Tiempo, au plus grand tirage en Colombie, un obituaire avec le même message: «Que reste en paix la guerre en Colombie, 1964-2016».



Radio Habana Cuba